

Jean-Pierre DE VINCENZI, Directeur Technique National, en visite à Cholet

Jean-Pierre DE VINCENZI était présent le week-end dernier à Cholet pour faire le point avec les dirigeants et le staff technique de Cholet Basket sur l'équipe professionnelle et le centre de formation.

Il a bien entendu assisté à la rencontre CB/DIJON du samedi 20 janvier 2007 à 20H.



Photo : E. Lizambard

Questions à

Jean-Pierre de Vincenzi

Directeur Technique National
à la Fédération Française de Basket

Jean-Pierre de Vincenzi était présent vendredi et samedi à Cholet, où il a rencontré les dirigeants de CB afin d'évoquer le sujet de la formation.

1 Pour quelle raison êtes-vous venu rencontrer les dirigeants de Cholet Basket en fin de semaine dernière ?

2 Un système de draft comme en NBA serait-il possible ? Chaque fin de saison, les clubs moins bien classés récupéreraient ainsi les meilleurs joueurs...

3 L'américanisation des championnats ne facilite pas non plus la tâche des clubs formateurs...

1 Cholet Basket est un club historiquement reconnu pour sa formation, qui construit actuellement son Centre de Formation. En ce moment, la Fédération et les clubs échangent et tentent de trouver la meilleure solution possible afin de réguler le flux des jeunes joueurs entre les Centres de Formations et le Centre Fédéral. Notre souhait principal est que l'avenir des jeunes talents soit décidé bien avant leur entrée au Centre Fédéral et que les clubs formateurs gagnent à former. Quand ce n'est pas le cas, les agents tournent autour des jeunes. Ces agents sont parfois orientés vers certains clubs et au final c'est souvent le prestige ou le nom du club qui fait la différence. Est-ce possible de réguler ce système, je crois que ça l'est à condition que tous les clubs tiennent dans le même sens. Si tel n'est pas le cas, nous nous retrouverons dans une situation cacophonique. Je tenais à avoir l'avis des Choletais.

2 Aux Etats-Unis, tout est très réglementé. Les clubs acceptent ce système pour rentrer dans la Ligue fermée. En France,



Jean-Pierre de Vincenzi

Il faudrait que tous les clubs acceptent ce système et ça, je n'y crois pas. Les clubs ne sont pas assez raisonnables et mûrs, chacun voit encore midi à sa porte

3 Former n'est pas une finalité, encore faut-il que les nouveaux talents jouent. En Pro A, c'est rare. Je pense qu'il faudrait d'ailleurs réformer la Pro B. Je ne vois aucun intérêt à ce qu'il y ait autant d'étrangers à ce niveau. Il serait bon de limiter à deux étrangers pour laisser huit places françaises. Mais bon, le chantier de la formation est vaste. Ce sujet-là ne se réfléchit pas par petit bout. Tous les clubs doivent discuter. Aujourd'hui, seuls les cinq ou six clubs français formateurs - que je ne citerai pas - ne trichent pas. Quant aux autres, ils se plaignent de ne jamais être servis, de toujours passer après les autres...